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新見市立新砥小学校

校長 赤木 倫子

十
月
十
九
日
（
土
）
、
哲
多
総
合
セ
ン
タ
ー
に
お
い

て
『
令
和
元
年
度

市
Ｐ
連
哲
多
支
部
・
少
年
を
育

て
る
会

教
育
講
演
会
』
を
開
催
し
ま
し
た
。
今
年

度
は
新
砥
小
が
担
当
校
で
し
た
。
宮
田
幸
一
支
部
長

よ
り
、
「
新
砥
小
で
行
う
予
定
で
し
た
が
、
ト
ー
ク
＆

コ
ン
サ
ー
ト
と
い
う
内
容
の
た
め
、
哲
多
総
合
セ
ン

タ
ー
で
の
開
催
と
し
ま
し
た
。
素
晴
ら
し
い
ホ
ー
ル

で
の
歌
と
講
演
を
満
喫
し
て
も
ら
い
た
い
で
す
。
」
と

挨
拶
が
あ
り
、
講
演
会
が
始
ま
り
ま
し
た
。

ソ
プ
ラ
ノ
歌
手
・
村
上
彩
子
氏
の
、
心
に
響
く
歌

声
と
と
も
に
、
会
場
の
一
人
一
人
に
『
夢
を
も
つ
こ

と
の
大
切
さ
・
周
り
の
大
人
の
寄
り
添
い
』
に
つ
い

て
語
り
か
け
ら
れ
、
心
動
か
さ
れ
る
講
演
会
と
な
り

ま
し
た
。「
音
楽
の
神
様
は
、
周
り
の
人
の
中
に
い
る
」

と
の
言
葉
に
は
、
た
と
え
絶
望
を
感
じ
る
こ
と
が
あ

っ
た
と
し
て
も
、
一
生
懸
命
努
力
し
て
い
る
と
、
必

ず
自
分
の
こ
と
を
認
め
、
寄
り
添
っ
て
支
え
て
く
れ

る
人
に
出
会
う
と
い
う
勇
気
と
希
望
の
メ
ッ
セ
ー
ジ

が
込
め
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

１，２年生の感想より

〇こうえんかいで、きれいなうたをききました。ラピュタ

のきょくがよかったです。小さいころ、たたかれてかわ

いそうとおもいました。

〇おはなしは、ちょっとむずかしかったけど、うたがきれ

いでした。わたしも、きれいにうたをうたいたいです。

〇わたしは、とても歌がすきなので、大きくなったらあん

な声で歌いたいです。

〇せんそうに行った人は、みんなのいのちをまもりたいか

ら、自分のいのちをかわりにしたと思います。

実 り の 秋

３，４年生の感想より
〇とてもきれいな声でした。とてもすごかったです。何年も苦労

して、やっと音楽の仕事ができたんだなと思いました。

〇私のお父さんが、「めったに会えない人で。」と言っていて、そ

の人が目の前に来てくれたので、すごくいい体験ができてうれ

しかったです。

〇お父さんやお母さんは、頭がよくなってほしいからとてもきび

しかったと思います。彩子さんは、見返してやろうという気持

ちがすごいと思いました。

〇彩子さんは、自分のゆめに向かってがんばっていたんだなと思

いました。

〇試験に何度も落ちたけど、あきらめず音楽の道を選び、がんば

り続けた彩子さんはすごいなあと思いました。

〇私は、努力することや最後まであきらめないことがよくわかり

ました。

〇彩子さんは、とても努力をしていてすごいなと思いました。毎

日勉強を続けているから、大学に入れたんだと思いました。

〇努力していっぱい勉強して、見返してやると思いながらがんば

っていたのですごいなと思いました。

〇彩子さんの話を聞いて、昔のことがよくわかりました。

〇大人になるまで苦労して、受験をしたりアルバイトをしたりし

てがんばったのがすごかったです。

〇しけんに受かるためにはとてもきびしいので、大人になっても、

社会をなめないようにしたいです。

演題
あなたのお母さんでよかった

～歌で育む子どもの心～

５，６年生の感想より

〇歌がとてもきれいで高い声だったので、安らかな気持ちになりました。

〇彩子さんの歌声を聞いて、声がひびくとはどういうことかわかりました。

〇きれいな声で歌ってくださったので、とてもいやされました。彩子さん

を、ずっと応援していきたいです。

〇彩子さんは、何回も何回も試験に落ちて心がおれたのに、ずっと続けて

いてすごくかっこよかったです。

〇何度も試験に落ちてもあきらめず、忙しくてもがんばろうとするところ

がすごかったです。

〇なりたいものを探して、一生けん命がんばっていてすごいと思いました。

〇あきらめずにやる心構えと、自分の夢に向かって突き進んでいく生き方

を学び、どんな生き方であっても応援してくれた人への感謝の気持ちを

忘れないようにしたいです。

〇ぼくも、どんなことでもあきらめずに最後までがんばろうと思いました。

〇いろいろな音楽の歌やピアノを練習して、大学に入るための試験をやっ

ていたのですごいなと思いました。

〇自分で決めた道を、最後まであきらめずに成し遂げていたところがすご

いと思いました。

〇花束をわたす時には緊張したけど、感謝の気持ちを込めてわたすことが

できました。

〇ぼくたちがもらった命が、どんなにとうといものかがわかりました。

勉強に

運動に

文武両道！
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☆１１月より１６:００下校 １９日（火） 学芸会予行

１日（金） 体重測定 ２０日（水） 口座引き落とし日

２日（土） 哲多町内作品展・文化展 代表委員会

３日（日） 文化の日 ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰ 15:00下校

哲多町内作品展・文化展 ２１日（木） 巡回公演

４日（月） 振替休日 ２３日（土） 勤労感謝の日

５日（火） 中桐先生音楽指導①② ２４日（日） 学芸会 哲多芸能祭

６日（水） 哲多地区学園音楽会 ２５日（月） 振替休業日

銭太鼓 ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰ 15:00下校 ２７日（水） 委員会

１３日（水） 学び愛 ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰ 15:00下校 ﾉｰﾒﾃﾞｨｱﾃﾞｰ 15:00下校

１４日（木） 眼科検診１，４年生 ２８日（木） 移動図書館

男子６０ｍハードル走：第１位・10秒 45

男子１００ｍ走：第３位・14秒 51

女子６０ｍハードル走：第３位・11秒 45

女子１００ｍ走：第２位・ 15 秒 93

男子走り高跳び：第５位・１２０㎝

入 賞 お め で と う

発 明 工 夫 展

入 賞 お め で と う

市 陸 上 運 動 記 録 会

入 賞 お め で と う

読 書 感 想 文 コ ン ク ー ル

秋の読書週間
１０月２７日（日）～ １１月９日（土）

図書委員会の子ども達が読書の表彰を行いました。

『１００冊読書賞』『目標達成賞』の２つの表彰です。

これを励みに、ますます本が好きな子ども達になっ

てほしいと思います。

また、新見市立中央図書館司書の景山さんが中心

となって、『読書と食育』をテーマとした取組を推進

してくださっています。今回は『バムとケロのそら

のたび』の絵本に出てくる食事を、給食の献立に取

り入れてくださいました。

にこにこ笑顔でおいしく

いただきました。

１００冊読書賞

目標達成賞
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